

Département fédéral de l'économie, de la formation et de la recherche DEFR Secrétariat d'Etat à l'économie SECO Affaires internationales du travail

Conclusion



Aspects importants du suivi

- La Confédération doit travailler avec les cantons sur les mesures à prendre.
- Il convient de rappeler l'importance des processus politiques et des majorités parlementaires et des volontés politiques qui joueront en faveur ou en défaveur des recommandations.
- Tous les acteurs sont invités à faire connaître à un public large les recommandations du Comité.



Pour conclure

- Les recommandations du Comité fournissent des pistes de réflexion importantes.
- Elles soulèvent également, en de nombreux points, des thématiques et des préoccupations sur lesquelles la Confédération et les cantons se penchent déjà.
- Pour le prochain rapport, le SECO invite les différents groupes d'intérêts à fournir des exemples concrets de recommandations mises en œuvre.



Merci de votre participation!